

自分も大切、周りも大切

A：トイレはきれいに使ってください。

B：トイレのドアを破壊してはいけません。

C：トイレをいつもきれいに使っていただいてありがとう。

足柄高校では北棟や南棟も体育館のトイレは、複数年かけて整備し、全棟で改修されてきました。皆さんも気づいている事と思います。昨年の年末に改修工事が完了し、今年に入って真新しいトイレを使用できると期待していたところ、3階のトイレのドアに穴が開けられてしまったことがあり、大変に悲しい思いをしました。その後、穴はポスターにてふさぎ対応したところ、ふさいでいた穴を拡大させる破壊行為があったことが更にわかりました。思わず、Bの注意を貼り警告したいと強く思っていますが、ごく一部の方が行った行為であり、大部分の人にとっては迷惑を被るわけですから、やはりCの表示を今後も行っていきたいと思っています。

トイレは人間の生活で最も大切な空間であり、だれでも安心できる空間でなければなりません。個室のドアに穴が開いていたら、安心できる空間にならず、改修する資金は余分にありません。私も含めてですが県民の皆さんによって収めていただいている税金の有効活用として、県立高校の校舎施設が改修され、生徒の皆さんが少しでも快適に過ごしてほしいとの思いで、他の改修よりも優先して工事を行ってきたのですが、すぐに破壊される等は全く想定できていませんでした。中央棟は及ぼ半年間、総工費は約●●万円の費用が掛かり、多くの業者の方が協力して工事を行いようやく完成したものです。お掃除のときでも、身の回りの設備や使っている道具にも目を向けてほしいと感じました。

多様な進路選択のケースがあるので、ここで全体に向けて進級おめでとうとは申しあげられませんが、多くの生徒さんの日々の積み重ねで、進路決定がなされてゆきます。入学したときの自分の希望とは異なり、このような選択肢が残されているから、ここから選ばざるを得ない。それも自分の選択結果です。頑張ってきてよかったと感じる瞬間もあっていいと思います。それも自分の選択した結果です。この春休み、今までの生活を顧みる必要のある人は、自分に対する決め事を作り、それを保護者の皆さんに伝えよう。「例えば、寝室にスマホを持ち込まない等」落ち着いて、自分の生活を見つめてほしいと感じます。

もうすぐ、足柄高校の周りにも桜が咲き、新年度を迎えることとなります。誰でも1つ年を取ってゆきます。どのようなスタートを切ろうとも、皆さんにとって立てた目標が叶う1年となるため日々の生活を大切にしてもらいたいと思います。